



Hannover, 22. März 2020

## Appell an unsere Schülerinnen und Schüler

Liebe Schülerinnen und Schüler der Hannah-Arendt-Schule,

seit über einer Woche findet nun schon kein Unterricht mehr an der Hannah-Arendt-Schule statt. Sie sind zu Hause oder in Ihrem Ausbildungsbetrieb. Von unseren Lehrkräften erhalten Sie weiterhin Aufgaben, die Sie Ihrem jeweiligen digitalen Klassenordner entnehmen können. Nutzen Sie diese Möglichkeit zum selbsttätigen Lernen. Tauschen Sie sich dabei gerne mit Ihren Mitschüler\*innen über digitale Kommunikationswege aus. Kontaktieren Sie bei Fragen und Unklarheiten Ihre Lehrkräfte. Diese unterstützen Sie gern. Wir alle hoffen, dass es Ihnen gut geht.

Leider nimmt die Zahl der Menschen, die sich mit dem Corona-Virus infiziert haben, bundesweit stark zu. Unser Gesundheitssystem steht vor riesigen Herausforderungen. Gerade ältere Menschen und Personen mit Vorerkrankungen sind massiv bedroht. **Ich bitte Sie als Schüler\*in unserer Schule im Sinne von Hannah Arendt Verantwortung zu übernehmen und die aktuellen Regeln zum Kontakt mit anderen Personen unbedingt einzuhalten:**

- Schränken Sie Ihre sozialen Kontakte soweit wie möglich ein
- Treffen Sie in der Öffentlichkeit mit maximal einer weiteren Person zusammen, wobei diese Regelung nicht für Personen gilt, mit denen Sie in häuslicher Gemeinschaft leben
- Beachten Sie einen Mindestabstand zu anderen Personen von 1,50 m besser 2 m
- Beachten Sie unbedingt die Hygieneregeln, insbesondere auch im Ausbildungsbetrieb

Ich freue mich, dass wir bald wieder in unserer Schule zusammenkommen, zum Unterricht und zu unseren vielfältigen außerunterrichtlichen Aktivitäten.

Bleiben Sie gesund und passen Sie auf sich, Ihre Angehörigen und Ihre Mitmenschen auf.

Es grüßt Sie herzlichst

Carsten Roisch  
Schulleiter